

令和4年2月

お客さま各位

平塚信用金庫

### 証書ケースの廃止について

拝啓 平素は格別のお引き立てをいただき厚く御礼申し上げます。

当金庫では、プラスチックごみの削減に向けた取り組みの一環として、令和4年4月1日（金）より証書ケースの配布を廃止することといたしましたので、お知らせいたします。

本取り組みは、現在関心が高まっている海洋プラスチック汚染問題を受け、当金庫におけるプラスチックを素材とした備品等を見直し、プラスチックごみの削減による環境保全を図るとともに、国連の持続可能な開発目標（SDGs）の達成に貢献するものです。

当金庫は、令和4年に創立90周年を迎え、永きにわたり取引をいただいているお客さまに改めて感謝を申し上げるとともに、時代の変化に対応した当金庫の環境保全に関する取り組みについて、ご理解とご協力のほどお願い申し上げます。

なお、通帳ケースについては、引き続き配布させていただきますが、便利な通帳レス口座「ひらしん通帳アプリ」への切り替えをご検討くださいますようお願い申し上げます。

\*通帳ケースについては、通帳の磁気ストライプ保護の観点より継続して配布させていただきますが、現在、環境保全に適応するケースの導入を検討しています。

敬 具

